

## ISAGEN S.A. E.S.P. ANUNCIA RELEVO EN LA GERENCIA FINANCIERA

24 de diciembre de 2020

- **Arturo Mejía Molina, ingeniero industrial con maestrías en administración y finanzas, liderará la estrategia financiera de la Compañía desde el 1 de enero de 2021.**
- **El señor Mejía se venía desempeñando como Vicepresidente de Riesgos y Estrategia para AES en Sur América (dueños de Chivor en Colombia) y tiene una experiencia de más de 20 años en diferentes posiciones financieras y de desarrollo de nuevos negocios en diferentes geografías.**
- **Juan Fernando Vásquez Velásquez, actual gerente financiero, se retira para disfrutar de su jubilación, luego de 23 años de servicio.**

ISAGEN S.A. E.S.P. anuncia el relevo en su Gerencia Financiera, con la llegada del ingeniero industrial Arturo Mejía Molina, en reemplazo de Juan Fernando Vásquez Velásquez, quien anunció a la Empresa su retiro para disfrutar de su período de jubilación.

Camilo Marulanda López, Gerente General de ISAGEN, informó que, a partir del 1 de enero de 2021, el señor Mejía asumirá el cargo.

Entre los principales retos que asume el nuevo Gerente Financiero está mantener la confianza inversionista en ISAGEN, y continuar liderando exitosamente la estrategia de optimización de costos y el mejoramiento de las condiciones de financiamiento de la Compañía.

El equipo humano de ISAGEN le da la bienvenida a Arturo Mejía, al tiempo que agradece la exitosa labor de Juan Fernando Vásquez, quien lideró hasta la fecha a su equipo con responsabilidad, integridad y calidez.